Le Paris le Journal de Paris

XX°. Contrainte de céder sa place aux chaînes de la TNT

Télé Bocal plaide sa cause au CSA

E xit Michel Boyon, l'ex-président du Conseil Supérieur de l'Audiovisuel, aujourd'hui c'est à son successeur, Olivier Schrameck, que le président fondateur et principal animateur de Télé Bocal, Richard Sovied, vient faire part de ses difficultés. Contrainte il y a six mois de changer de canal de diffusion, pour laisser la place aux nouvelles chaînes commerciales de la TNT, la petite station parisienne de la villa Riberolle (XXe) se bat depuis pour obtenir au moins réparation de son préjudice, au mieux un retour à son canal d'origine. Richard Sovied, qui estime avoir perdu de nombreux fidèles déroutés par ce changement, vient rencontrer le président du CSA avec deux objectifs : faire imposer un partenariat entre les collectivités et les chaînes locales, et obliger les fournisseurs d'accès Internet à diffuser ces petites chaînes aux moyens financiers dérisoires. « Cette fois, j'espère obtenir un véritable soutien du CSA, explique Richard Sovied à l'aube de son rendez-vous. « Le rendezvous au ministère de la Culture est resté sans suite ». C'était mi-janvier, et Aurélie Fileppetti n'a pas non plus donné suite à la question posée par l'élu Vert Denis Beaupin, à l'Assemblée nationale.